

Pastoralamt der Diözese Linz, Abteilung Pfarrgemeinde und Spiritualität, Kapuzinerstraße 84, 4020 Linz  
Die PGR-Fachteamkarten wurden im Zuge der PGR-Wahl 2022 von den PGR-Fachteamreferent/inn/en der Diözese Linz erstellt.



## Warum es gut ist, PGR-Fachteams zu bilden.



# Pfarrgemeinderats-Fachteams

Die Pfarrgemeinderats-Fachteams, kurz PGR-Fachteams sind in der neuen Struktur der Diözese Linz die Nachfolgegremien der PGR-Fachausschüsse und übernehmen deren Aufgaben. PGR-Fachteams ...

... schaffen eine thematische und personelle Vielfalt in der Pfarrgemeinde.

... entlasten und erleichtern die Arbeit des Pfarrgemeinderates.

... sichern die Qualität der Pfarrgemeinde-Entwicklung.

... sind eine Gelegenheit, weitere Personenkreise in die Pfarrgemeinde einzubeziehen.

In der Vielfalt der Gestaltungsmöglichkeiten einer Pfarrgemeinde ist es sinnvoll, dass der Pfarrgemeinderat Aufgaben, die auf Themen und Personengruppen bezogen sind, an PGR-Fachteams delegiert. Er richtet ständige und projektbezogene (temporäre) Fachteams ein, die die jeweilige Entwicklungs- und Gestaltungsaufgabe übernehmen und über diese immer wieder im Pfarrgemeinderat informieren. Bei großen Projekten ist eine laufende Absprache und Debatte mit dem Pfarrgemeinderat wichtig.



PGR-Fachteams werden nicht nur zu Beginn der PGR-Periode eingerichtet. Sie geben einem Thema, einem Anliegen neuen Schwung und können laufend **während der gesamten fünfjährigen PGR-Periode gebildet** werden.

Die PGR-Fachteams setzen sich aus Mitgliedern und Ersatzmitgliedern des Pfarrgemeinderates, weiteren Mitarbeiter/inne/n der Pfarrgemeinde und Expert/inn/en zusammen.

PGR-Fachteams sind eine gute Möglichkeit, Menschen ein Kennenlernen und Mitgestalten des Pfarrgemeindeflebens zu ermöglichen. Sie sind auch eine Gelegenheit, Kompetenzen von Menschen in der Pfarrgemeinde z.B. in der Öffentlichkeitsarbeit, im Bauwesen, in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen etc. einzubeziehen, ohne dass diese Personen Mitglieder des Pfarrgemeinderates sein müssen.

Die PGR-Fachteamkarten wurden im Vorfeld der PGR-Wahl 2022 von den PGR-Fachteam-Referent/inn/en der Diözese Linz erstellt. [www.dioezese-linz.at/pgf](http://www.dioezese-linz.at/pgf)

Kontakt zu den PGR-Fachteam-Referent/inn/en auf der jeweiligen Karte.